

Las piezas, realizadas en madera, pueden verse en el centro social

Hoy se inaugura en Viana una muestra de máscaras

O BARCO

Redacción

Hoy, a las doce, se inaugura en el Centro Social de Viana una exposición de caretas realizadas en madera. Los trabajos son el resultado de un curso de talla subvencionado por la agencia de Extensión Agraria de Viana do Bolo e impartido por la artista vianesa Nieves Fernández Videira.

El curso, de treinta horas de duración, se desarrolló de siete a diez en la casa de la cultura. A las clases acudieron 24 personas de todas las edades. Los participantes más jóvenes fueron dos estudiantes de ocho y nueve años y la mayor, una señora de unos sesenta años.

Nieves Fernández se mostró encantada con los trabajos que estos días y hasta el próximo 31 se pueden admirar en el centro social. En total son medio centenar de caretas de pequeño tamaño, algunas con motivos muy originales. Fernández Videira señala que «trinta horas son moi poucas» pero cree que sus alumnos están ya capacitados para poder hacer todo tipo de máscaras de Carnaval, alegando que «son iguais pero soio fai faia face-las máis grandes».

Los alumnos emplearon en su primer trabajo madera de álamo, por ser más blanda, y



Las piezas, fruto de un curso de talla, son pequeñas caretas de Entroido

SIMÓN

más tarde se enfrentaron a la de abedul. Según su destreza, los participantes hicieron de una a cuatro caretas. Cada modelo ha sido diseñado por su propio autor y entre ellas se pueden encontrar una cara rodeada por una serpiente, caras con los ojos cerrados o llenas de cicatrices.

La muestra en la villa vianesa permanecerá abierta de lunes a viernes, en horario de diez de la mañana a ocho de la tarde. Nieves Fernández está dispuesta a repetir la experiencia y apunta que «parece que a talla en madeira é algo complicado, pero non é eisí, todo é porse».